

子ども読書の日の取組

No.8 5月16日(月)

子ども読書の日は、本来4月23日ですが、その日は週休日だったこと、翌週25日から3年生が修学旅行だったことを受けて、本校では、5月6日(金)を子ども読書の日として取組をしました。

1校時の最初に、図書委員の生徒から取組の趣旨説明等がありました。そして続けて個人で黙読を行いました。2校時はお薦め本のPOPづくりをしました。できあがったPOPは、今後、校内に掲示の予定です。

読書は、人生の潤滑剤になる、一生楽しめるものです。今回の取組が、生徒の読書ライフのきっかけになればと思っています。

「戮力協心」のスローガンの下 体育大会の練習が始まりました

生徒が決めた「戮力協心」のスローガンの下、5月16日(月)より、6月3日(金)の本番に向けて体育大会の練習が始まりました。「戮力協心」とは、「心を一つにして力を合わせる」という意味です。生徒も心を合わせられるよう、熱心に練習をしています。

本校の体育大会の見どころのひとつは、「規律」です。高生中学校の良さとしてずっとひきつがれているものです。現在、体育科の授業では集団行動や、ラジオ体操など保護者の皆様に「そろそろ美しさ」を見ていただけるよう、学習しています。

体育大会に向けて、学校では、生徒一人一人が「やってよかった」と言えるように、全力で指導して参ります。保護者の皆様におかれましては、暑い中、何時間も運動しますので、体力面でのご支援と、お子様に対して学校の状況のお尋ねをいただきますと励みになりますのでお願いいたします。